
3 月 7 日，金
叶体育馆，来自
武汉、咸宁两地
的舞蹈队队员在
进行舞技切磋。
据了解，在三八
国际妇女节到来
之际，武汉梨园
艺术团、青山和
平公园舞蹈队、
咸宁亚克西舞蹈
队等两地的老年
舞 友 们 欢 聚 一
堂，以舞联谊，共
度节日。

牛大海 摄
（影像咸宁）

3月6日，嘉
鱼 快 乐 舞 团 迎

“三八”文艺演出
举行。 当晚，动
听的歌曲《今夜
无眠》、自编自导
的《三句半》、旗
袍秀表演《美丽
的蒙古包》、舞蹈

《心在路上》等节
目一一上演，赢
得 阵 阵 掌 声 。

雷平 摄
（影像咸宁）

欢庆三八妇女节

阳春三月，鄂南山花烂漫。每逢
节假日，各大景区游人如织。

2020年，咸宁市圆满完成脱贫攻
坚目标任务，全市38.3万贫困人口全
部脱贫，咸宁市人民政府扶贫开发办
公室等4家单位和5名党员干部被评
为全国脱贫攻坚先进集体和个人。在
众多扶贫产业中，旅游产业特别亮眼，
成为乡村振兴的助推剂。

“卖柴禾”青年返乡“卖风景”

“大年初三就忙起来了，春节游客
不低于3万人次！”3月1日，通城内冲瑶
族村，野樱花在雨中绽放，“瑶媳妇”刘
英和丈夫胡有志一早就开始忙碌。

“瑶媳妇”饭店是胡有志在自家屋
基上建起来的。他今年38岁，父母早
逝，与姐弟相依为命，“穷得卖柴禾！”他
早早外出打拼，开过工厂、办过贸易公
司。家乡是瑶族故里，2015年他返乡创
办“瑶乡人家”农家乐。2017年底，咸宁
市获“中国古瑶文化之乡”称号，通城县
成为“中国古瑶文化传承展示基地”。
通城县应势将内冲瑶族村打造成“中华
古瑶第一村”景区。

“曾经卖柴禾，现在卖风景！”看到
家乡巨变，2018年，胡有志增加投资扩
大经营，在“瑶乡人家”农家乐旁边建
起了集吃、住、购于一体的“瑶媳妇”饭

店和民宿。妻子刘英着一身瑶装，通
过短视频、直播成为网红，线上线下生
意红火。

2019年12月底，“中华古瑶第一
村”正式开园，不久却就被疫情泼了一
盆冷水。但他们通过网络向网友推荐
古瑶文化。疫后重振，景区开园后，沉
寂的村庄又活起来了。为了吸引人
气，夫妻俩还承接了景区演艺。“主要
挖掘瑶文化，打造自己的IP!”在他的带
动下，村里发展了农家乐12家，民宿8
家。村支书胡金文说，其中有不少脱贫
户，旅游让穷山沟变成金山沟！“仅门票
就有200多万元！”通城隽达旅游有限
责任公司负责人刘斐介绍，去年景区游
客达15万人次。今年景区全面升级，
瑶乡大药谷景区、网红萌萌屋等已经
建好准备迎客。

封闭村庄变网红景点

“村里人均收入由2015年的6357
元上升为2020年的1.9万元！”3月1日
下午，参加完崇阳县金塘镇畈上村支部
主题党日活动后，驻村第一书记张劲松
高兴地介绍着脱贫成果。

畈上村地处幕阜山区中心地带，
景色秀美，但因交通不便，鲜为人知。
2015年，湖北科技学院机关党总支书
记张劲松带队驻村帮扶。当年，该村

沈氏兄弟返乡投资打造柃蜜小镇，借
力幕阜山旅游扶贫公路，曾经封闭的
村庄变成了网红旅游目的地，每到节
假日，游客络绎不绝。

该村曾有建档立卡贫困户114户
502人，2018年4月景区开园后，100
多名村民在景区上班，其中有68名贫
困户。景区每年支付工资300多万元，
村民成为职业农民。

畈上农家乐饭菜飘香。老板陈四
明今年62岁，2015年，他和妻子给景
区建设工人做饭，后来发展成农家
乐。游客越来越多，儿媳妇和儿子也
辞职回来帮忙。陈四明家火塘上方挂
满腊肉，色泽诱人。他说，今年1月到
现在，已经卖了9头猪。“这几年年均收
入50万元，下一步准备把后院打造成
高端民宿！”村里的山上，野樱花成片
怒放。白墙黛瓦村居和景区的玻璃栈
道、摩天轮构成了绝妙的山水画。5年
时间，这个偏远的贫困山村成为“国家
森林乡村”“省级美丽乡村示范村”，柃
蜜小镇也升级为4A景区。目前，景区
正在招商引资，准备建设二期项目。

旅游带动村民发展全产业

“今年继续养黑山猪，还想办农家乐！”
通山县南林桥镇石门村九组夏雄伟家门
口，一辆白色的SUV被擦得像镜子一样。

他今年41岁，夫妻俩当年因病致贫。
2016年，扶贫工作队和县农业农

村局帮他申请到10万元无息贷款，办
起黑山猪养殖场，到了年底，工作队帮
忙销售。连续几年，他家年收入超过
12万元，不仅还了贷款，还全款买了新
车。他说，村里原来交通不便，2018
年，市委办驻村工作队将旅游公路修
通，打造楚王游猎遗址、长夏畈古民居
等景点。村里从此变了样，年游客量
超过10万人次，2018年摘掉穷帽，现
村集体收入超过25万元。

春节期间，通山隐水洞人头攒
动。景区负责人介绍，今年春节平均
每天游玩人数超过1500人，景区200
名工作人员中，有185人是本地人。在
旅游带动下，隐水洞边的板桥村村民
办起了农家乐、土特产店等，吃起了旅
游饭。大畈麻饼也因此火了起来。在
省纪委监委驻村工作队的帮扶下，阳
春园食品有限公司提档升级，带动300
多户农户参与芝麻、油茶、油菜种植，
直接安置就业80余人。

“有女莫嫁板桥郎”，曾经贫穷的
大畈镇板桥村现在变成了旅游名镇，
2018年底全部脱贫。今年初，全村81
户入股脱贫户收到分红12.15 万元。
该村成为全国文明村镇、全国乡村治
理示范村。

咸宁农民“卖风景”
○周鹏 周雨 孔帆升 刘建平
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天气预报：根据最新气象资料分析，9日多云，早晨局部地区可能有雾；10～11日受高空槽东移影响，有小到中雨。具体预报如下：9日：多云，偏北风1～2级，5～14℃;10日：多云转小到中雨，偏东风1～2级，7～13℃;11日：小雨转多云，偏东风1～2级，9～16℃。

本报讯 记者刘珊珊、通
讯员王佳、谢晨报道：3月5日，
国网咸宁供电公司组织青年党
员服务队前往咸宁南玻集团有
限公司，开展“电力雷锋善小常
为、善小有为”微公益志愿服务
活动，为企业排除用电隐患。

“电压稳定，电能质量合
格，配电房设备无任何异常。”
青年党员服务队王益对该公司
进行安全用电检查后说。

“你们定期过来为我们检
查用电情况，宣传电价政策，指
导我们合理用电，真是太感谢

了！”咸宁南玻玻璃有限公司负
责人竖起大拇指。

为全面助力用电企业复工
复产，“电力雷锋”青年党员服
务队走访用电企业，面对面沟
通了解客户用电状况和节能需
求，指导客户合理安全用电，帮
助客户降低用能成本，针对企
业经营特点提供个性化供电方
案，倾听客户意见建议，改进提
升供电服务质量。截止目前，
已走访用户6家，排除隐患11
处，提出整改意见13条，为企业
春季稳定生产打下坚实基础。

国网咸宁供电公司

春季稳产保用电

3月4日，咸安区大幕乡组织开展“清清我的河”学雷锋主题志愿
行动，100余名团干部、中小学生组成的志愿者团队，对辖区河面的
白色垃圾和河道旁的垃圾堆进行全面清理。

咸宁日报全媒体记者 吴文谨 通讯员 杨天慧 摄

本报讯 记者黄柱、
特约记者童金健、通讯员
但唐静报道：“如果参加
志愿服务能收获积分消
费卡，你的积极性是否会
更高？”3月4日，记者从
赤壁市2021年度“学雷
锋”文明实践志愿服务活
动启动仪式上获悉，该市
在全国首创，推出“爱心
支付宝”激励机制，激发
志愿者积极参与志愿活
动。

“爱心支付宝”是将
志愿者付出的爱心，登记
为工时积分，存贮到“爱
心支付宝”卡，积分视为

“爱心货币”，持卡可作现
金消费的一种激励制
度。积分卡的福利项目
包括超市购物、影视娱
乐、美容美发、汽车保养、
酒店餐饮五大类，志愿者
持本人“爱心支付宝”积
分卡可到爱心支付宝联
盟任意商家消费。

目前，该市入驻积分
卡协议的商家有5家，包
括中百仓储、九州森美、
致青春美发、美洁洗车、
爱饭餐饮。

首批领取“爱心支付
宝"积分卡的志愿者胡小
英表示，“志愿者们的爱
心服务可以转化为爱心
积分，通过联盟商家进驻
支持消费兑换，大大激发
了我们志愿者的志愿服
务热情，会吸引更多的人
加入志愿者队伍。”

据悉，“爱心支付宝”
积分卡发放对象需要一
定的前置条件，首先要在
赤壁市志愿服务网成功

注册，且是在赤壁市范围内开展志愿
服务活动的志愿者。同时，志愿者登
记工时必须满50个积分。

目前，该市已发放“爱心支付宝"积
分卡400余张，积分卡最低50分，最高
1000分。按照一个服务工时1分兑换
一元消费的标准，此次积分卡最高可
享受1000元的消费服务。
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本报讯 记者李嘉报道：3
月8日，市委巡察工作动员部署
会暨全市巡察干部培训会召
开。市委常委、市纪委书记、市
监委主任、市委巡察工作领导
小组组长朱庆刚出席会议并讲
话，市委常委、组织部部长、市
委巡察工作领导小组副组长徐
小兵主持会议。

会议通报表扬了2020年度
全市优秀巡察干部；通报了2021
年度市委巡察工作安排；宣布了
五届市委第十轮巡察各巡察组组
长、副组长授权任职和任务分工
的决定。市委巡察组及被巡察党
组织代表作了表态发言。

会议明确，2021年计划开
展2轮常规巡察、1轮优化营商
环境专项巡察和1轮巡察“回头
看”。其中，常规巡察包括五届

市委第十轮巡察、第十一轮巡
察，共巡察9个党组织，确保五届
市委巡察全覆盖任务全面完成。

会议要求，常规巡察要聚焦
贯彻落实党的路线方针政策和
党中央决策部署情况，聚焦群
众身边的腐败问题和不正之
风，聚焦党组织领导班子和干
部队伍建设情况，精准有效开
展监督。专项巡察要通过“六
看”着力发现并推动解决服务
企业和群众中存在的形式主
义、官僚主义问题、影响制约营
商环境的突出问题。“回头看”
要做到深入了解党委（党组）履
行整改主体责任情况，深入了
解被巡察单位的其他问题。要
坚定不移深化政治巡察、强化
政治监督，为推动咸宁高质量
发展提供坚强保障。

市委巡察工作动员部署会要求

精准有力开展监督

根据《党政领导干部选拔任用工作条例》
的规定，现将拟任职干部情况予以公示。

吴新伟，男，汉族，湖北赤壁人，1968年1
月出生，在职大学学历，1987年7月参加工
作，1994年6月加入中国共产党。曾任赤壁
市统计局局长、党支部书记，赤壁市黄盖湖镇
党委副书记、常务副镇长。现任市委办公室
副主任。拟任市直单位正处级领导干部。

程冰野，男，汉族，湖北阳新人，1972年7
月出生，省委党校研究生学历，经济师，1994
年8月参加工作，1998年6月加入中国共产
党。曾任市建设工程管理处副处长，市行政
服务中心管理办副主任、党组成员，市政府政
务服务中心管理办副主任、党组成员，崇阳县
政府副县长、党组成员，崇阳县委常委、组织
部部长，崇阳县委常委、副县长。现任崇阳县

委副书记、政法委书记。拟任市直正处级单
位正职。

魏萍，女，汉族，湖北通城人，1977年12
月出生，省委党校研究生学历，1996年12月
参加工作，2002年6月加入中国共产党。曾
任通城县塘湖镇党委书记、镇长，嘉鱼县政府
副县长、党组成员。现任嘉鱼县委常委、组织
部部长。拟任市直正处级单位正职。

陈新日，男，汉族，湖北阳新人，1972年9
月出生，在职大学学历，1993年7月参加工
作，1993年5月加入中国共产党。曾任市农
办调研科科长，市委政研室调研科科长，市委
政研室副主任，咸安区政府副区长、党组成
员，通城县委常委、县委办主任。现任通城县
委常委、县纪委书记、监委主任。拟任市直正
处级单位正职。

张德英，女，汉族，湖北咸宁人，1967年2
月出生，中央党校大学学历，1985年7月参加
工作，1989年3月加入中国共产党。曾任市
政府办公室人事科科长，市政府办公室副调
研员，市妇联副主席、党组成员。现任市委统
战部副部长。拟提名为市直正处级单位正职
人选。

胡江玲，女，汉族，湖北通城人，1977年8
月出生，在职大学学历，农学硕士学位，1997
年2月参加工作，1998年6月加入中国共产
党。曾任通城县旅游局局长，咸宁市妇联副
主席、党组成员，咸嘉临港新城管委会副主
任、工委委员，通山县委常委、组织部部长。
现任通山县委副书记、政法委书记。拟任市
直正处级单位正职。

李振，男，汉族，湖北仙桃人，1976年6月

出生，在职研究生学历，法学硕士学位，1998
年7月参加工作，1998年5月加入中国共产
党。曾任北京大学后勤团委书记、北京大学
餐饮中心综合办公室副主任，北京大学燕园
街道办事处副主任、党工委委员，北京大学管
理五级职员，嘉鱼县委常委。现任嘉鱼县委
常委、县政府副县长。拟任市直正处级单位
正职。

何宏辉，男，汉族，湖北咸宁人，1972年3
月出生，省委党校研究生学历，1992年10月
参加工作，1995年6月加入中国共产党。曾
任咸安区汀泗桥镇党委副书记、人大主席，咸
安区横沟桥镇党委副书记、副镇长，咸安区浮
山办事处党委副书记、常务副主任，咸安区大
幕乡党委书记、乡长、人大主席，咸安区城乡
管理执法局党组书记、局长，咸安区贺胜桥镇

党委书记。现任咸安区政府副区长、党组成
员。拟任市直正处级单位正职。

公示时间：2021年3月9日至2021年3
月15日。公示期间，广大干部群众可以通过
信函、电话、短信和网络举报等方式向市委组
织部反映公示对象德、能、勤、绩、廉以及遵守
组织人事纪律等方面的问题，反映情况要实
事求是，客观公正。提倡实名举报，以便调查
核实。

来信请寄中共咸宁市委组织部干部监督
举报中心，邮政编码：437100；举报电话：
0715-8112380、0715-8126110；短信举报
号码：13971812380；举报网站:http://xi-
anning12380.gov.cn。

中共咸宁市委组织部
2021年3月8日

中共咸宁市委组织部干部任前公示公告

本报讯 记者吴文谨、通
讯员李旻媛报道：3月8日是第
111个国际妇女节。市妇联召
开女企业家座谈会，倾听广大
女企业家对我市经济社会发展
及行业发展的意见建议，市委
常委、副市长白新民，市委常
委、统战部部长梁细林出席座
谈会。

座谈会前，市领导先后来
到湖北精华纺织有限公司、咸
宁君爱家政公司看望慰问女性
工作者，向她们致以崇高的敬
意和节日问候。座谈会上，来
自我市多个行业领域的女企业
家代表畅所欲言、共话党恩、总
结成绩、展望发展并提出意见
建议，与受邀参会的有关市直

部门开展互动，现场气氛热烈。
会议指出，在我市疫后重

振和高质量发展进程中，广大
女企业家担起了半边天的社会
责任，为我市经济社会发展做出
了巨大贡献，有关部门要收集
好、整理好女企业家的意见建
议，抓紧协调，推动问题解决。

会议要求，要建立长效机
制，广泛听取女性企业家在企
业发展过程中遇到的困难，及
时向上反映，畅通常态化沟通渠
道。女企业家协会要继续发挥
好模范带头作用，当好领头雁，
激励广大女性爱岗敬业、勇于进
取，推动妇女事业全面发展。

市人大常委会副主任、咸
安区委书记李文波参加慰问。

市领导在女企业家座谈会上要求

推动妇女事业全面发展


